
Pièces 2 Pièces

Superficie 44 m²

Référence 84032752

Prix 650 000 €

Paris 3Eme
Appartement à vendre (75003)
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Situé  dans  le  pétillant  quartier  du  haut  marais,  barnes  vous  propose  cet

appartement  rénové  de  deux  pièces  d'une  surface  de  44,34  m²  dans  une

copropriété bien entretenu et très calme. Au quatrième étage (sans ascenseur) sur

cour, il se compose d'une entré, d'un salon, d'une cuisine équipé et semi ouverte

sur la pièce de VI, d'un espace Dînatoire, d'une chambre avec dressing, d'une salle

de douche ainsi que des wc séparés. Le bien bénéficie d'une belle luminosité avec

une double exposition ouest et sud. Au calme, cet appartement saura vous séduire

dans un quartier dynamique, au carrefour de la ...

Barnes is presenting this stunning 44.34m² (477 sq ft) renovated 1-bed apartment

in a well-maintained and quiet condominium in the lively haut marais district. On the

fourth  floor  (no  lift)  overlooking  the  courtyard,  it  features  a  hall,  a  lounge,  an

equipped  kitchen  half  open  on  the  living  room,  a  dining  area,  a  bedroom  with

wardrobe,  a  shower room, and a separate toilet.  Great  natural  light  thanks to the

west and south orientation. This peaceful apartment will delight with its location in a

bustling  neighbourhood at  the  crossroads  of  the  gastronomy,  fashion  and artistic

districts. Sole agent ...

BARNES LE MARAIS

125, rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME
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